

Trabajan en Cuba para reordenar servicios de transporte privados



Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 12 de mar (RHC) El primer ministro de Cuba, Manuel Marrero, aseguró que están en curso acciones para reordenar los servicios de transporte de las formas de gestión no estatales, según revelan

hoy medios de prensa locales.

Las autoridades cubanas aspiran a que el sector privado “continúe apoyando la transportación de pasajeros, pero sin imponer precios abusivos”, de acuerdo con la reseña de la intervención de Marrero en el balance de la gestión, durante 2024, del Ministerio de Transporte.

Ese fue uno de los reclamos del jefe de Gobierno, que solicitó a los dirigentes del ramo “continuar buscando soluciones en bien de la población y la economía”, destacan en sus ediciones impresas los diarios Granma y Juventud Rebelde.

“Es inadmisibles que un vehículo del Estado no recoja personas en las paradas, y por ello hay que exigir y adoptar medidas contra quienes incumplen esta disposición”, subrayó.

Asimismo, resaltó que pese a carencias de combustible, divisas y recursos materiales, “se ha hecho un gran esfuerzo para garantizar los servicios mínimos de transportación de pasajeros y de carga, y que no se pare el país ni la economía”.

Por otra parte, “exhortó a perfeccionar el trabajo de la operación puerto-transporte-economía interna”, y “prestar más atención al mejoramiento de las condiciones de trabajo en las instalaciones portuarias y a la prevención y enfrentamiento al robo y desvío de mercancías”.

También, añadió, orientó ampliar y diversificar servicios de mayor calidad “en las ramas ferroviaria, marítimo-portuaria, aviación civil y vialidad”, y “trabajar por recuperar ambulancias y carros fúnebres paralizados o sin disposición técnica”.

Durante la reunión trascendió que entre los objetivos de la gestión en 2025, “mejorar la eficiencia logística en la transportación de cargas, cumplir los planes de transportación de pasajeros, detener el deterioro de las infraestructuras y medios e impulsar su gradual recuperación, sostenibilidad y desarrollo”.

Al encuentro asistieron también el presidente Miguel Díaz-Canel, el ministro de Transporte, Eduardo Rodríguez, y otros dirigentes gubernamentales y partidistas del país. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/378572-trabajan-en-cuba-para-reordenar-servicios-de-transporte-privados>



Radio Habana Cuba